

PORTUGUÊS PARA PERCEBER E FALAR HOJE



Mejora idiomática del profesorado

Curso 2023/2024

JUSTIFICACIÓN

Este curso, convocado en colaboración con la EOI de Montijo, va destinado a personas que quieren actualizar y perfeccionar su competencia comunicativa en dicho idioma, bien para fines personales o sociales, bien para fines específicos y profesionales, especialmente, mediante tareas audiovisuales y orales relacionadas con asuntos de la actualidad. Se recomienda tener como mínimo el nivel B1, para aprovechar plenamente el curso y poder colaborar adecuadamente en la clase. El curso se justifica, además, por la conveniencia de compartir y difundir buenas prácticas educativas en el ámbito de las lenguas extranjeras en una comarca con escasa oferta formativa de estas características.

OBJETIVOS

- Participar activamente en actividades de comprensión audiovisual (ver, tomar notas y comprender vídeos y fragmentos de programas recientes sobre diversos temas de la actualidad).
- Llevar a cabo, de manera satisfactoria para cada participante, actividades de interacción oral (hablar con las personas de la clase sobre lo que se ha visto, intentando encontrar y comentar aspectos significativos para el grupo).
- Mediar y facilitar el entendimiento de las ideas y la comunicación en la clase.
- Planificar las actividades adecuadamente, evaluarlas y realizar los ajustes pertinentes.

TEMPORALIZACIÓN

El curso tiene una duración de **60 horas**, equivalentes a 6 créditos de formación. Tendrá lugar en clases presenciales los **lunes y miércoles**, de **17:00 a 19:00 horas**, desde el **17 de enero hasta el 20 de mayo** de 2024, en la EOI de Montijo.

INSCRIPCIÓN

El plazo de recepción de solicitudes de inscripción se extiende desde el 18 de diciembre de 2023 **hasta el 15 de enero de 2024**. La lista de admitidos se publicará el **17 de enero de 2024** en la web oficial del CPR de Mérida. [Enlace de inscripción](#)

PONENTES

Juan Luis Sánchez Zamorano, profesor de la EOI de Montijo.

RESPONSABLE

Ana María del Mazo Sánchez

Asesora de Plurilingüismo.

Teléfono: 924009939 - email: amdelmazos01@educarex.es



CONTENIDOS

Contenidos estratégicos, funcionales, socioculturales y lingüísticos de los niveles B1+, B2 y C1. El nivel se irá ajustando y se equilibrará, en la medida de lo posible, conforme al ritmo de seguimiento y aprendizaje de todas las personas de la clase, considerando en todo momento la heterogeneidad del alumnado.

METODOLOGÍA

Se seguirá el enfoque orientado a la acción que propone el Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas, poniendo en práctica estrategias comunicativas y de aprendizaje, siendo primordial la colaboración en el grupo, teniendo en cuenta y aprovechando la riqueza que pueda ofrecer la variedad de perfiles, motivaciones y características de todas las personas de la clase.

CRITERIOS DE SELECCIÓN

Este curso está abierto a todas las personas que quieran actualizar su competencia comunicativa y avanzar en el aprendizaje y uso de la lengua portuguesa, bien para fines generales, bien para fines específicos y profesionales, sin la presión de someterse a exámenes oficiales.

Se recomienda tener como mínimo el nivel B1 para aprovechar plenamente el curso y poder colaborar adecuadamente en la clase.

El número máximo de participantes es de 10. Si el número de solicitudes fuese superior al de plazas convocadas, se tendrá en cuenta el orden de inscripción.

EVALUACIÓN Y CERTIFICACIÓN

De acuerdo con lo indicado en la Orden de 31 de octubre de 2000 (DOE nº 128, de 4 de noviembre), se reconocerán **60 horas** de formación (6 créditos) a los participantes que asistan, al menos, el 85% de la duración del curso.

Para finalizar la acción formativa, los participantes deberán cumplimentar un cuestionario de evaluación online. Se evaluará el grado de adquisición de objetivos y contenidos mediante el análisis de las prácticas realizadas durante el desarrollo de la actividad.

